

Stadtwerk am See

Weitere Windpark-Beteiligung

[27.06.2018] Mit zwei Beteiligungen an Windparks baut das Stadtwerk am See die Stromerzeugung aus erneuerbaren Energien aus. Weitere Projekte sind in Planung.

Das Stadtwerk am See setzt auf erneuerbare Energien aus Eigenerzeugung. Dafür beteiligt sich das Versorgungsunternehmen der Bodensee-Region am Windpark Amtenhauser Berg im Landkreis Tuttlingen. Nach der bereits bestehenden Beteiligung am Windpark Oberkochen bei Aalen ist dies der zweite Windpark, an dem das Stadtwerk beteiligt ist, heißt es in einer Pressemeldung.

Fünf Windräder, 16,5 Megawatt Leistung und klimafreundlicher Strom für mehr als 10.000 Haushalte: Das sind nach Angaben des Stadtwerks am See die Eckdaten des Windparks. Betreiber ist der Stadtwerke-Verbund KommunalPartner, den das Stadtwerk mitgegründet hat. Geschäftsführer Alexander-Florian Bürkle erklärt: „Wir haben ohnehin schon einen hohen Anteil an Ökostrom, nun decken wir diesen auch vermehrt aus eigener Erzeugung.“ Neben Photovoltaik sei dabei Windenergie ein wichtiges Standbein. Das nächste Projekt ist laut Bürkle bereits in Verhandlung.

(al)

Stichwörter: Windenergie, Stadtwerk am See